
France Services, c’est quoi ? 
France Services est un bâtiment.  

Dans ce bâtiment, 

il y a des conseillers France Services 

 

Les conseillers France Services peuvent m’aider 

pour faire mes papiers 

C’est gratuit 

 

A France Services, je peux venir pour : 

 

• Faire ma carte d’identité  

 

 

 

• Faire mon passeport  
 

 

• Refaire mon permis de conduire  

 

 

 

• Faire ma demande pour ma retraite  

 



• Créer une adresse mail  

Une adresse mail c’est pour envoyer et recevoir 

des messages sur l’ordinateur 

 

 

• Faire ma carte vitale  

 

 

• Faire ma déclaration d’impôts  

 

 

• Faire une demande d’aide au logement  

C’est une aide pour payer le loyer (APL…) 

 

 

Les conseillers France Services peuvent m’aider 

à utiliser un ordinateur et internet  

 

Je peux aussi poser des questions  

aux conseillers France Services 

 

Pour mes autres demandes de papier,  

les conseillers France Services m’orientent  

vers une autre personne 
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